

Entorno

## Inexmoda expande sus servicios con el Estado de México y Puebla

La compañía colombiana quiere fortalecer los vínculos del sector del textil y la confección entre Colombia y México para fortalecer la industria latinoamericana a partir de sus servicios de consultoría y formación

Modaes  
7 oct 2019 - 00:00



Inexmoda crece en el extranjero. Carlos Botero, presidente de **Inexmoda afirma que desea seguir ofreciendo sus servicios en México**, específicamente en las ciudades de Puebla y el Estado de México en las que se presenta una alta demanda de oportunidades en la industria textil.

Según el medio *La República*, la organización busca trascender en la industria latinoamericana, con el objetivo de fortalecer los vínculos en el negocio textil-confección entre Colombia y México

---

# Modaes

---

“Vemos con potencial poder hacer negocios en México y es parte de la visita que hacemos con Inexmoda de cómo podemos ofrecer nuestros servicios en las ferias: de transformación, consultoría, formación a los empresarios mexicanos a través de distintas estructuras de gobierno, ya sea estatales o locales”.

**Inexmoda es el mayor instituto de moda de Colombia**, que cuenta con una amplia conexión de representantes en la industria, en la que ofrecen promover el crecimiento y progreso de esta misma.